



- (1)自己を認識する力
- (2)人生を選択する力
- (3)表現する力

【 福山地区新人総合体育大会結果 】

9月24日(土)25日(日)に福山地区新人総合体育大会が行われました。

コロナウイルス感染症の関係や体育館の床の張り替え工事、部活動の練習、対外試合など制限があり、思うような練習ができなかったが、生徒は今できる最大の力を発揮していたと思います。

来年6月の福山地区総体に向けて、今大会の敗戦から学んだことを活かし、これから9ヶ月の間、部員同士で声を掛け合って練習に参加してください。

また、各会場において、保護者の方からの温かいご声援ありがとうございました。結果は、下記のとおりです。

<団体の部>

ソフトボール部	1回戦 VS 城南中 0-20 3位決定戦 VS 暁星・駅家南中(合同) 15-0
バレーボール部	1回戦 VS 駅家南中 0-2
バスケットボール部男子	1回戦 VS 城南中 13-118
バスケットボール部女子	1回戦 VS 向丘中 28-37
野球部	1回戦 VS 想青学園 10-3 2回戦 VS 精華中 6-7
サッカー部	1回戦 VS 東中・大門中(合同) 1-7
バドミントン部	1回戦 VS 福山中 1-2
ソフトテニス部	1回戦 VS 府中一中 0-3
卓球部	1回戦 VS 神石高原中 3-1 2回戦 VS 府中第一中 3-1 3回戦 VS 東中 1-3 敗者復活 VS 城北中 3-1 個人戦 吉野裕啓 3位 中原杏太 6位



※卓球部は、1月に行われる県新人大会に団体戦、個人戦2名が出場します。

また、吹奏楽部は9月17日(土)に東交流館で行われた平和コンサートへ参加しました。

<サッカー>



<バスケット>



< 野 球 >



< 卓 球 >



<吹奏楽部>



<ソフトボール>

